
FICHE MEMO  SUR LA CONJUGAISON DU PRESENT DE L’INDICATIF 

 

ATTENTION : 

Les verbes en -yer : ils changent le y du radical en i devant un e muet. 

J’essuie, il essuie / nous essuyons, ils essuient 

Les verbes en –ayer : ils peuvent prendre les deux formes 

: 

j’essaye, j’essaie 

Les verbes en -eler et -eter doublent leur consonne devant un e muet. 

Je jette, tu jettes, il/elle jette, ils/elles jettent MAIS nous jetons, vous jetez 

J’appelle, tu appelles, il/elle appelle, ils/elles appellent MAIS nous appelons, vous 

appelez,  

EXCEPTIONS : acheter, peler 

 1ER 
GROUPE 

2ème 
GROUPE 

3ème GROUPE 

 -er -ir 

(qui font 
-issons) 

-soudre, -indre, 

-tre, -oir, -ir, -

re 

 

-dre pouvoir, 

valoir, 

vouloir 

JE -e -is -s -ds -x 

TU -es -is -s -ds -x 

IL -e -it -t -d -t 

NOUS -ons -issons -ons -ons -ons 

VOUS -ez -issez -ez -ez -ez 

ILS -ent -issent -ent -ent -ent 



 


